

Matthieu Mabin

Matthieu Mabin est grand reporter à FRANCE 24. En 2007, à 33 ans, il débute sa carrière de journaliste en prenant la direction du bureau AFPAK (Afghanistan/Pakistan) de France 24. Durant cette période, il multiplie les séjours de longue durée dans les provinces afghanes, tout en se spécialisant dans la politique régionale. Rappelé à Paris trois ans plus tard pour couvrir les révolutions arabes, il réalise des reportages remarquables en Libye, en Egypte et en Syrie ou il séjourne clandestinement à plusieurs reprises. Parallèlement il suit l'actualité africaine en Côte d'Ivoire, au Mali et en Centrafrique. Sa couverture de l'Irak entre 2016 et 2017 ont également donné lieu à des reportages remarquables.

Triple lauréat du Prix Bayeux Calvados des correspondants de guerre, il est également titulaire de plusieurs prix étrangers.

Matthieu Mabin a par ailleurs servi pendant 11 ans comme officier au sein des deux principaux corps d'élite de l'armée de Terre.